

Ecrit par le 22 novembre 2024

Rock in Avignon : deux ex-membres de Trust en concert à la Barthelasse

The poster is for a rock concert. At the top, it says 'ROCK IN AVIGNON' in large black letters, with '#EDITION2' in a red box to the right. Below this, there's a photo of two men, one with sunglasses and the other with a guitar. To the left of the photo, it says 'VENDREDI 30/06/2023'. To the right, it says '18H30 - AVIGNON CENTRE DE LOISIRS DE LA BARTHELASSE'. Below the photo, the names of the bands are listed: 'M O H O V I V I EX TRUST' and 'SLOANE SQUARE BAND LESTER'S + 2 FINGERS'. At the bottom, there are logos for 'AVIGNON Ville d'exception', 'FATLAB studio', 'CONCERT EN FAVEUR DE LA LIGUE CONTRE LE CANCER (COMITÉ DU VAUCLUSE)', 'Pearl', 'Zildjian', and 'la ligue'.

Organisé en faveur de la [Ligue contre le Cancer](#), Rock in Avignon revient pour une seconde édition ce vendredi 30 juin au centre de loisirs de la Barthelasse.

Avec la participation de la ville d'Avignon, le festival accueillera quatre groupes de rock. Le duo Two Fingers ouvrira la soirée à partir de 19h30, suivi de [Lester's](#), un groupe de trois jeunes de la région d'Avignon, au son Brit Rock. Puis [Sloane Square Band](#) interprétera ses nouvelles compositions issues du futur album « Thought ». La soirée se terminera avec [Moho Vivi](#), composé des fondateurs originaux du groupe de Hard Rock Français Trust, actuellement en tournée nationale. Ils clôtureront le festival avec leurs compositions et les principaux titres à succès de Trust, dont le célèbre Antisocial.

30% des recettes de cette soirée seront reversées en faveur de la [Ligue contre le Cancer Comité de Vaucluse](#).

30 juin au centre de loisirs de la Barthelasse (Avignon) à partir de 18h30. Réservation en cliquant [ici](#).